



Schüpfer verkauft Traditionslokal Stadthof

Brötlibar Im kommenden Frühjahr, nach über 44 Jahren, geht eine Basler Institution in neue Hände über: Josef Schüpfer übergibt den Betrieb des Restaurants Stadthof und verkauft die gesamte Liegenschaft gegenüber des Barfüsserplatzes an die Zürcher Gastrogruppe Bindella. Das machte «Prime News» gestern publik.

Schüpfer betreibt das Lokal mit der berühmten Brötlibar und der Pizzeria seit 1980. 2021 erwarb er zudem die Immobilie. Nun will der 73-jährige Gastgeber kürzertreten. Laut eigenen Angaben arbeite er rund 80 Stunden pro Woche und wolle sein Pensum zurückschrauben. Die Übergabe des Traditionslokals erfolgt

per 1. April 2025.

Und was passiert mit den rund 40 Mitarbeitenden? Dem ehemaligen Präsidenten des Basler Wirteverbands läge es am Herzen, dass sie nach der Übernahme durch die Zürcher Gastrogruppe im Stadthof weiterhin beschäftigt werden, lässt er sich zitieren. Einige arbeiteten seit 30 Jahren im Betrieb.

Ein Teil werde bleiben, ein anderer pensioniert, wieder andere könnten wohl im Restaurant Walliser Kanne weiterarbeiten. Die Walliser Kanne einige Hausnummern weiter unten, an der Gerbergasse 50, bleibe weiterhin in Schüpfers Besitz. Dort agiert er als Verwaltungsrat.

Gemäss Schüpfer werde die Bindella-Gruppe das aktuelle Konzept im Stadthof vorerst übernehmen und nach einer ersten Phase entscheiden, ob es Justierungen



Eine Legende: Der Stadthof und die Brötlibar. Foto: Nicole Pont braucht. Die Brötlibar werde aber «sicher erhalten bleiben».

Und: Das 13-Punkte-Restaurant Chez Donati an der Johannerbrücke, das ebenfalls zu Bindella gehört, wird über mehrere Jahre saniert. In dieser Zeit könnte das Lokal im Stadthof ein vorübergehendes Zuhause finden.

Schweizweit führt Bindella gut 40 Restaurants, in Basel das Latini an der nahe gelegenen Falknerstrasse. (red)